

# *Ministro de Defensa de Venezuela rechaza amenazas de Marco Rubio*

---



Imagen de archivo/RHC

Caracas, 27 mar (RHC) El ministro para la Defensa de Venezuela, general en jefe Vladimir Padrino, rechazó este jueves y en forma categórica lo que llamó delirantes amenazas del secretario de Estado de Estados Unidos, Marco Rubio, durante su visita a Guyana.

En una serie de mensajes divulgados en la red social Threads, el alto mando de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB) calificó a Rubio de “enemigo declarado de Venezuela”.

Padrino consideró insólito que el alto funcionario estadounidense “califique de ilegítimo nuestro reclamo sobre el territorio Esequibo”, considerando que el Acuerdo de Ginebra de 1966 es el instrumento válido firmado por las partes involucradas en la disputa territorial.

Afirmó que causa todavía mayor preocupación que Guyana “pretenda acudir al injerencismo imperial, en lugar de los mecanismos establecidos en los acuerdos de Argyle”, firmado por los presidentes Nicolás Maduro e Irfaan Ali el 14 de diciembre de 2023.

“Ya lo hemos advertido: la intromisión estadounidense en esta disputa territorial, puede escalar peligrosamente en la región”, advirtió el general en jefe.

El vicepresidente sectorial de Soberanía Política, Seguridad y Paz afirmó que Venezuela “históricamente ha tenido una vocación pacifista y en ningún caso ha pretendido amenazar, menos aún, agredir a la República Cooperativa de Guyana”.

Denunció que el actual gobierno guyanés emprendió “acciones al margen del Derecho Internacional, asumiendo una postura sumisa y entreguista, irrespetando los acuerdos válidos suscritos entre ambas naciones”.

En ese sentido, mencionó el otorgamiento de licencias a empresas transnacionales para realizar actividades de explotación y comercialización de hidrocarburos, en aguas pendientes por delimitar, y donde no puede ejercer jurisdicción.

El ministro de la FANB advirtió que “responderán con firmeza y determinación cualquier provocación o acción que atente contra la integridad territorial y los intereses del país”, además de defender con la vida la libertad, soberanía e independencia como dignos herederos del Libertador Simón Bolívar.

La vicepresidenta ejecutiva Delcy Rodríguez exhortó este jueves al presidente de Guyana, Irfaan Ali, a sentarse de inmediato a la mesa de negociaciones y a cesar las amenazas contra Venezuela.

En su cuenta de Telegram la vicemandataria demandó también al gobernante de la nación vecina “paralizar de inmediato la disposición ilegal y abusiva de un mar pendiente por delimitar y sentarse de inmediato a la mesa de negociaciones”.

Rubio amenazó hoy desde Guyana que “habrá consecuencias para el aventurerismo y las acciones agresivas” y señaló que “no permitiremos que reclamos territoriales ilegítimos sean obstáculo para sus sueños ni desarrollar este país”.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/379681-ministro-de-defensa-de-venezuela-rechaza-amenazas-de-marco-rubio>



# **Radio Habana Cuba**